

## Babinsa Kendaldoyong Koramil 03/Wonosalam Ajak Warga Waspadaai Bencana Alam

Muhammad Makruf - [DEMAK.WARTASOSIAL.COM](http://DEMAK.WARTASOSIAL.COM)

Dec 2, 2022 - 13:06



*Giati Babinsa Kendaldoyong Koramil 03/Wonosalam Ajak Warga Waspadaai Bencana Alam*

DEMAK - Dalam musim penghujan tahun ini, sudah banyak terjadi bencana di beberapa tempat di wilayah Demak dan sekitarnya. Beberapa hari lalu, bencana hujan disertai angin puting beliung merusak rumah warga di beberapa desa di Kabupaten Demak. Lebih parah lagi, di wilayah Kabupaten Pati terjadi banjir bandang yang meluluhlantakkan pemukiman warga.

Untuk itu, Babinsa Koramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak Koptu Jarwadi mengingatkan warga desa binaannya untuk selalu hati-hati dan waspada dalam menghadapi musim penghujan, Jumat (02/12/2022).



Hal tersebut ia sampaikan saat melaksanakan Komsos dengan Kepala Desa Kendaldoyong Gihan Supeno bersama warganya di salah satu gardu pos ronda di desa binaannya. Komsos kali ini, Babinsa Koptu Jarwadi didampingi Bhabinkamtibmas Polsek Wonosalam.

Jarwadi menyampaikan, agar seluruh warga desa tidak acuh dan terus menjaga akan kebersihan lingkungan, salah satunya dengan tidak membuang sampah sembarangan yang bisa menyebabkan terjadinya banjir. Selain itu, masalah keamanan lingkungan, juga diharapkan tetap waspada dengan memberlakukan sikamling di setiap RT.

Masyarakat diharapkan segera berlapor jika ada kejadian yang menonjol seperti terjadi bencana atau masalah keamanan lingkungan kepada Kades, Babinsa maupun Bhabinkamtibmas, sehingga dapat diambil tindakan secara cepat dan tepat.

"Ini menjadi tugas kita bersama dalam menjaga kebersihan lingkungan dan keamanan wilayah. Semoga kita semua diberikan keselamatan, aman dan jauh dari bencana," pungkasnya.

Kades Gihan Supeno mengapresiasi apa yang dilakukan Babinsa. Dirinya menyampaikan banyak terima kasih karena sudah mengingatkan seluruh warga untuk tetap menjaga lingkungan, baik menjaga kebersihan maupun menjaga keamanan lingkungan.

"Terima kasih pak Babinsa. Ini sangat bermanfaat bagi kami. Ini sebagai pengingat bagi kita semua. Semoga desa yang kita cintai ini senantiasa aman, dan terhindar dari bencana," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak